

Aux présidentes et présidents d'organisations alumni,
ainsi qu'aux autres cercles d'intéressés

Berne, le 16 décembre 2022

Lettre de session d'Andri Silberschmidt

Chères-ers présidentes et présidents,
Mesdames, Messieurs,

À Berne, une session parlementaire riche en événements a pris fin. Elisabeth Baume-Schneider, membre de notre conseil, a été élue au Conseil fédéral. Nous lui adressons toutes nos félicitations et la remercions pour son travail.

Le Conseil national, en tant que second conseil, a approuvé une [offensive de formation pour les soins infirmiers](#). Les fonds nécessaires ont donc été libérés et la base légale a été approuvée. Avec cette offensive, les Chambres ont décidé que les cantons participeraient aux coûts de la formation pratique dans les institutions de soins. Les personnes se formant en soins infirmiers auprès d'une haute école spécialisée bénéficieront, au besoin, de contributions à la formation. L'un des objectifs de ce projet consiste à augmenter le nombre de diplômées et diplômés en soins des HES. Le gouvernement national abordera les autres exigences de l'initiative sur les soins infirmiers dans un deuxième temps.

Après le Conseil des États, le Conseil national soutient lui aussi l'adhésion de la Suisse à six [associations de recherche européennes](#). Cela devrait permettre aux chercheuses et chercheurs de participer sur un pied d'égalité aux réseaux d'infrastructure. Eric (European Research Infrastructure Consortium) est une coopération de plusieurs associations de recherche européennes, ayant pour but de mettre sur pied des infrastructures de recherche communes.

Le Conseil des États n'a pas donné suite à une initiative déposée par le canton de Genève. Celle-ci demandait de rejoindre dans les plus brefs délais le programme [Horizon Europe](#). La CSEC-E a déjà élaboré un projet de loi visant la création d'un fonds pour les moyens financiers prévus à l'origine pour Horizon Europe. Une procédure de consultation est en cours.

Enfin, notre [Comité consultatif](#) s'est lui aussi réuni pendant la session. Nous pourrions bientôt vous présenter de nouveaux visages.

N'hésitez pas à me contacter si vous avez des questions ou des suggestions.

Meilleures salutations



Andri Silberschmidt
Président HES SUISSE, Conseiller national
[LinkedIn](#) | [Instagram](#) | [Twitter](#)

Plus d'informations sur www.hessuisse.ch